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所管事務調査報告書 

 

本委員会は、所管事務調査を下記のとおり終了したので報告します。 

 

記 

 

１ 調査事項 

 （１）農水産物直売所の施設管理及び運営状況について     ６月２３日 

（２）東部地区基盤整備事業について         ７月６日・８月９日 

（３）学校給食運営について                 ７月２５日 

（４）優良市町村研修視察について               実施なし 

 

２ 調査結果 

（１）農水産物直売所の施設管理及び運営状況について 

施設管理及び運営状況について調査した。 

 

 意見 

・来場者数や売上金額は例年を上回る実績を伸ばし一定の成果が上がって

いる。引き続き、努力されたい。 

 

（２）東部地区基盤整備事業について  

  東部地区の換地業務の進捗状況と、補完工事等の今後の見通しについて 

調査した。 

 

意見 

・事業完了後の補完工事を含めた農地整備管理等の責任の所在が現時点に

おいても不明であるため、国や県と協議し、明確にすべきである。 

・「推進調整委員会」等の各関係機関において、ほ場整備における問題共有

を徹底すべきである。 



・現在の推進体制で、今後も換地事業等の対応が出来るのか不透明である

ため、組織の体制強化及び庁内の連携を図るべきである。 

 

（３）学校給食運営について 

    安全・安心な食材の確保、食育活動、給食室運営の現状等について調査 

した。 

 

意見 

・他市町村の取り組みも参考にして、地場産物食材を更に積極的に活用で

きないか検討すべきである。 

  ・児童生徒が地場産物の生産者や生産過程等を理解することができる食育 

の機会を更に増やすべきである。 

 

（４）優良市町村研修視察について 

  コロナ禍のため、実施せず。 


